



Schwäbischer Albverein Ortsgruppe Rottweil

Radtour für Daheimgebliebene

Für die Radfreunde im Albverein, sowie Gäste und alle die Freude am Radfahren haben, wird am 21. 08. 202 eine geführte, jedoch auch anspruchsvolle Radtour mit Start in Rottweil angeboten. Dieses Jahr geht es auf die Schwäbische Alb.

Von Rottweil geht es über das Jungbrunnental hinauf zum Flugplatz Zepfenhahn. Weiter über Schörzingen ins obere Schlichemtal. Nach einem 2. kräftigen Anstieg wird Obernheim erreicht, wo eine Einkehr vorgesehen ist. Dann runter nach Reichenbach und auf der ehemaligen Heuberg-Bahn-Strecke rollen wir nach Gosheim. Richtig tolle Abfahrten gibt es von Gosheim und Wellendingen, um dann noch beim Bohrhausfest vorbeizuschauen.

Tagesradtour am Sonntag 21. 8. 2022



Start: Parkplatz Stadthalle Stadionstr. Rottweil

Startzeit: 9:00 Uhr, Rückkehr: ca. 18:30 Uhr

Strecke: ca. 65 km, 2 größere Steigungen, aber natürlich auch entsprechende flotte Abfahrten.

Höhenmeter: ca. 820 hm

Wege: asphaltiert ca.90%, geschottert ca.10%, wir fahren fast nur auf Rad- und Waldwegen abseits vom Straßenverkehr.

Verpflegung: ausreichende Getränke, Vesper und evtl. kleine Energieriegel für unterwegs sind mitzunehmen. Eine Einkehr ist vorgesehen.

Gäste sind wie immer herzlich willkommen.
Wetterbedingte Änderungen sind möglich.

Radwanderführer: Raimund Kühnert. Tel. 0741 / 41207



